
江田くにひこ
4月に行われる市議会議員選挙に、私の仲間として
江田くにひこさんが立候補を予定しています。
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ゆたに 百合子
E-mail :  yutani@qk9.so-net.ne.jp

ツイッター、ブログで
発信しています。

2023・春
号外

こんにちは。 こんにちは。お忙しい中、
お時間頂きありがとうございます。

裏面へつづきます
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邦彦さんとは、お母様と私が知り合いというご縁から、以前より親交がありましたね？
私は、邦彦さんも政治に関心がある方だから、議員にむいていると感じていたので、
今回出馬を決意してくださって、とても嬉しいです。その経緯を教えてください。

一市民としての意見ですが、蓮田市が抱える問題として、人口の減少が懸念されてますよね？
もちろん全国的にも少子化が進む中、蓮田も同様で若年層の流出が近隣のまちよりも
加速しているように思うのですが、その原因は何故かと疑問に感じています。
40年ほど前は、お隣の上尾市と同等の規模のまちだったと思います。
宇都宮線沿線の他市と比べて、駅前の開発はかなり遅れているように思いますし、県
の施設が少なく、市の税金で建てられているものばかり。
このまちには、私よりもずっと有能な方が住んでいるのに、なぜ衰退していくのか？

裏面へつづきます



そうですね。私も蓮田の人口減少が、近隣のまちにく
らべて著しいことは、一番の課題ととらえています。

行政サービスの面からみても、伊奈町は県民活動総合
センターがありますし、上尾には大型ショッピングモー
ルがまたできました。蓮田は土地もあるのに、なぜ大型
ショッピングモールや企業誘致をしないのか？
税収が上がれば、市民の負担が軽減できますし、何より

生活が豊かになると思います。市の財政の在り方に疑問を感じました。

まちの税金は、市民の皆様からお預かりした大事なお金です。その税金は市民の皆様
の生活が良くなる様、市民の利益になる様に使われなくてはならないと考えています。
そして、そのように活動しています。

全くその通りだと思います。

今回、出馬を決心された経緯を教えてください。

長い間、変化しないまちの在り方をみんなで声に出し、蓮田の市政に反映しながら、
次の世代の人達が、このまちに家を建てたい！便利で環境も良いから、ずっと暮らした
い！と感じる場所にしたいという思いと、湯谷さんとの普段の会話の中で構想を聞いて
いるうちに、一緒にまちづくりをしたい！という思いがわき、出馬を決意しました。

一緒に頑張りましょう！

はい！頑張ります！　今日はこのような機会を頂きありがとうございました。

みんなが参加できる市政をめざします
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